



An den Oberbürgermeister
der Landeshauptstadt München
Herrn Dieter Reiter
Rathaus, Marienplatz 8
80331 München

München, 09.10.2020

Antrag:
Visualisierung der Büschl-Hochhäuser an der Paketposthalle mittels Höhen-Ballons

Die Stadtverwaltung wird gebeten, im Rahmen des Planungsverfahrens zur Entwicklung des ehemaligen PaketPost-Areals an der Friedenheimer Brücke zwei Höhen-Ballons zu installieren, durch die die Fernwirkung der geplanten Hochhäuser visualisiert wird und eine realitätsnahe Sichtachsen-Betrachtung durchgeführt werden kann.

Begründung:

Auf der Website des Referats für Stadtplanung und Bauordnung ist zu lesen:

„Der genaue Standort der Hochhaustürme, ihre Höhe und Gestaltung, die Verschattung der Bestandsgebäude sowie die Binnen- und die Fernwirkung müssen im weiteren Verfahren überprüft und abgestimmt werden.“¹

Eine sehr wirksame Möglichkeit zur Überprüfung der Fernwirkung sind Höhen-Ballons. Bereits im Rahmen der Bebauung des Gebiets „Am Hirschgarten“ (Birketweg) wurde dieses Visualisierungsinstrument mit sogar fünf Höhen-Ballons eingesetzt und führte zu einer Überarbeitung der damaligen Planungen.

Initiative:

Nicola Holtmann
Stadträtin

Tobias Ruff
Fraktionsvorsitzender
Stadtrat

Hans-Peter Mehling
stv. Fraktionsvorsitzender
Stadtrat

Dirk Höpner
planungspolitischer Sprecher
Stadtrat

Sonja Haider
Stadträtin

Rudolf Schabl
Stadtrat

¹<https://www.muenchen.de/rathaus/Stadtverwaltung/Referat-fuer-Stadtplanung-und-Bauordnung/Projekte/Paketposthalle.html>